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/01 在沉默两天后!国青队"兵谏
门# 当事人范斌辩解自己用老观念管球
员!没想到却导致如今的尴尬局面$ 是教
练管理不当! 还是队员烈马难驯!"兵谏
门% 引出一条值得深思和必须解决的问
题!这帮"!"后%的小孩到底该怎么管&

作为范斌当年的队友! 在八一一队
打了 #年球的闫宇锋! 对范斌的遭遇很
是同情$ 他说'(如果就单纯挨打挨骂挨
罚这些事!我觉得没什么!这些东西一直
伴随着我成长!在八一青年队的时候!我
是挨打挨罚最多的球员! 但现在我想起
来! 我真的认为打我骂我罚我最多的教
练是最爱我的教练$ %

)我觉得现在的运动员真是被宠坏
了!在中国哪个球员不是被骂大的& %一位
和范斌同一时代的运动员面对国青球员
联名上书之举很是不解$

不过!很多现役球员!特别是"$%后%*

"!"后% 运动员对于国青球员联名上书行
为给予肯定$一位国手称!"你不觉得绝大
多数中国球员的身上都缺少一种霸气吗&

在场上总是无法像国外运动员那样激情
四射& 原因很简单!就是我们运动员在成
长过程中的个性和特点都被教练骂没了*

打没了$ 体育本来是很有活力和激情的!

但在中国球员身上却找不到体育的魅力!

这不是很可悲吗& %

!!""

B6!"#$

2

%

3

$%

4 567

89:;

&

<=> :?

&

@AB C?

&

DEF

GHIJ

综 合

!'$$2K=LMNOPQRST

我省孙孟莹获48公斤级亚军
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&%'( 年全国女子拳击锦标赛今天在
广东省佛山市落幕$记者今天从省高级体
校获悉!首次组队参赛的海南省女子拳击
队表现不俗! 队员孙孟莹夺得 )$公斤级
亚军$

据悉!本次比赛 )$公斤级强手如云!

争夺激烈$ 孙孟莹第一场比赛轮空!之后
她连克西安体院的许晓文*武汉体院的王
梦珠* 黑龙江队的潘丽娟等三名强手!打
入冠亚军决赛$ 在冠亚军决赛中!孙孟莹
经过一番苦战以 *'''不敌北京体育大学
队选手罗玉洁!获得亚军$

女子拳击运动已被列入第十二届全

运会比赛项目!目前该项运动在全国各省
市已全面开展$为增加我省在第十二届全
运会上的夺金点!在获知女子拳击被列入
第十二届全运会比赛项目的消息后!我省
立即组建了女子拳击队!并引进了国内高
水平拳击教练员及运动员人才$经过刻苦
训练!海南省女子拳击队组队不足一年就

取得显著的成绩!首次参加全国女子拳击
锦标赛就夺得银牌$

据悉! 在此次全国锦标赛中力夺银
牌后! 孙孟莹有望入选国家队备战伦敦
奥运会的集训名单! 并将代表中国队参
加今年 +月在海口举行的亚洲杯女子拳
击赛$

WXEWYZ[\]^_`abKcd

,-./012/234

全运会是国内规模最大的综合性体
育盛会! 也是全国人民享受体育快乐的
盛会!关注度颇高$ 在 &,(*年全运会申
办权"争夺战%愈发激烈之际!湖南*湖北
两省突然宣布拟联合申办! 这使得全运
会申办格局更加复杂$

目前共有五个省 +市, 递交了申办
&%(*年全运会报告!分别为湖南*天津*

陕西*四川*湖北!申办结果将于 *!$月
通过投票方式产生$

在国际赛场上! 已经有日韩联手举
办世界杯的成功例子! 在很多大型运动
会上!也看到过两个城市或两个国家*地
区携手申办乃至成功举办的先例$ 但在
中国全运会的历史上! 由两省携手申办
大型综合性运动会!还是头一次$

一个是伟人故里!一个是将军之乡$

湘鄂联手让其他省市措手不及! 也引得
外界议论纷纷$人们纷纷猜测!为何湘鄂
两省携手同申办全运会&跨省联办!能让
全运会越办越好吗&又会面临什么问题&

对此! 新华社记者专访了湖南省体
育局局长李舜与体育业内人士$

)两省联办全运会可以改变全运会
一个桌子吃大餐的方式!既利于资源整
合!又能避免场馆重复建设$ %湖南省体
育局局长李舜如此认为$ 李舜表示!两
省体育场馆设施功能完善!标准体育场
馆达 !%%多个+含学校体育场馆,!不必
进行大规模的建设就可以基本满足全
运会的场馆需求!降低办会成本和赛后
场馆综合利用压力!大大缓解欠发达省
份的经费压力$

网民提出质疑! 如果跨省联办!运

动员就避免不了舟车劳顿*奔波两地的
问题$ 李舜笑着说')这种担心是多余
的$ 湘鄂位于中国立体交通的)十字路
口%!现代化高速公路*高速铁路*航空*

水运立体交通网辐射两省* 通达全国$

长沙* 武汉两地高速铁路一小时直达!

运动员完全能够实现 -才饮长沙水!又
食武昌鱼./ #

)长沙成功举办了第五届城市运动
会! 武汉成功举办了第六届城市运动会
以及女足世界杯等大赛! 积累了丰富的
大赛策划组织经验$ 我们希望把全运办
成一次全民参与度最高* 全民共享快乐
的激情盛宴$ #李舜说$

对于申办前景! 湖北省体育局局长
胡德春在接受采访时称! 两省联合申办
成功的把握在五成以上$而李舜表示!体
育是快乐的! 就算最终失败! 也虽败犹
荣!湘鄂联合申办也是对全运会申办*承
办体制的一次重大创新! 不失为全运申
办史上的一次富有积极意义的探索$

上海体育学院人文学院院长肖焕
禹教授认为!全运会应由粗放式发展向
集约式发展转型!让专为大型赛事修建
的体育场馆)可持续利用#$ 湖南*湖北
两省联办全运会扩大了全运会的辐射
影响力!让全民健身的体育理念覆盖到
更多群众! 对体育运动的带动力更广
泛!扩大了全运会举办的受益0同时能
最大程度利用场馆!提高场馆设施综合
效益!符合节俭办赛的基本原则$ 但最
大的问题是不好协调比赛项目!分配热
门项目时可能会引起利益争夺$
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记者从海南师范大学获悉!&%(%1&%((李宁
中国大学生足球联赛南区决赛昨天在上海市
松江大学城东华大学校区拉开战幕$ 代表海
南省出战的海南师范大学队分别以 %'& 和
&'-不敌厦门大学队和湖南大学队$

来自全国 (+个省的 (.支队伍参加了本
次比赛$ 揭幕战由东道主东华大学队迎战合肥
工业大学队!最终东华大学队以 )',的比分战
胜了对手$中国大学生足球联赛自创办起/至今
已经连续举办了 (%届! 在全国 --个赛区开
展!分为省内预赛*分区赛和全国总决赛三个
阶段$ 据了解!(.支参赛球队的球员将有机会
入选中国大学生足球代表队!作为中国大学生
体育代表团的成员!参加今年在深圳举行的第
&.届世界大学生夏季运动会$

本次比赛由教育部中国大学生体育协会*

中国足球协会主办*李宁+中国,体育用品有限
公司冠名赞助!中体经纪管理有限公司独家商
务推广$
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/01 由于涉嫌消极比赛! 丁俊晖 (&

日被国际台联罚款 &%%%英镑!对此记者联系
到在英国备战世锦赛的丁俊晖! 他也给出了
自己的说法$
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)那天比赛前就觉得身体不舒服!当时希
望能坚持打下来!但是越打越难受!最后就希
望能很快结束比赛$#丁俊晖这样描述当时的
情景! 并对于国际台联的处罚表示接受!)确
实我有做得不到位的地方! 应该在比赛前就
将身体不适的情况上报给组委会和裁判!这
对我也是个教训!以后一定会注意$ #

事发后!有媒体撰文称!这并不是丁俊晖
第一次消极比赛'&%%+年亚洲精英赛决赛!丁
俊晖 ('-落后蔡建忠! 也曾打散红球最终落
败$ 前不久的中巡赛上他有两局开杆就打散
红球!最后一局更是在仅仅落后 (分时认输$

对此! 丁俊晖表示这次的事件和前几次没有
关联!)作为球员!没有人希望输球$ #而他的
经纪人张萌也表示!)这次确实是由于身体不
适$ 而中巡赛前!丁俊晖自己明确表示希望要
拿比赛当作训练的一部分认真打好$ 对于比
赛的态度!丁俊晖从来都是非常认真的$ #

¥¦§R¨©ª«

其实对于此次的处罚结果! 丁俊晖在中
国公开赛前就曾接到通知! 那时候他就已经
决定平静接受处罚! 经纪人张萌透露!)在和
国际台联沟通后! 我们决定接受这样的处罚
结果! 也不会再有异议$ 因为那样丁俊晖还
要去英国参加听证会!耽误很长时间!牵扯很
大精力!会影响比赛和备战状态$ #

)这个赛季有非常多的比赛!很难保证每
场比赛都能百分之百投入! 这个事情也告诉
我们!今后在选择比赛方面也要斟酌!更合理
地分配体力$ #
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在 &%(%年 (%月 &-日的欧洲球员巡回赛
第三站德国鲁塞尔海姆站比赛中! 丁俊晖不敌
梁文博!并且在比赛中开杆打散红球$就此事赛
事组委会赛后通报到国际台联! 丁俊晖随即就
此事进行道歉!并且解释为自己身体不适$

国际台联经过调查后认为! 丁俊晖并未在
赛前告知组委会自己身体状况欠佳! 而比赛过
程中确实消极! 这不仅影响了丁俊晖本人的声
誉!对台球运动也是一种损害$考虑到丁俊晖属
于初犯!在事后立即做了道歉且态度诚恳!并在
调查中积极配合! 国际台联决定对丁俊晖仅施
以 &%%%英镑罚款的量轻处罚$国际台联指出这
一事件对所有其他台球选手都是个警示' 他们
必须确保高水平的比赛质量$即使身体不适!也
有义务告知赛事组委会$
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)澄迈杯#&%((年
全国青年男子柔道锦标赛暨第七届全国城市
运动会男子柔道预赛 ()日在澄迈县金江镇举
行$ 来自全国的 -!个城市代表队 .%%多名运
动员 (-日抵达澄迈!投入紧张的赛前备战$

为办好本次全国大赛!澄迈县委*县政府
领导高度重视!成立了赛事筹备组*整治环境
卫生*检查比赛场馆和接待酒店!做好后勤保
障工作!确保大赛顺利进行$

本次比赛由国家体育总局举摔柔运动管
理中心和省文体厅主办!澄迈县委*县政府和
省体育总会承办!分为个人赛和团体赛!个人
赛每个级别的前 (.名入围城运会决赛$
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)这件事发生在任何一名游客身上!都
应该一视同仁$ #(&日上午!杭州市文明办
主任汪小玫就伍皓在杭州出席会议期间
0123被盗事件!接受当地记者采访时表示$

有伍皓的地方!似乎就有关注度!即使
已经从云南省委宣传部副部长调到了红河
州委常委*宣传部长的岗位!哪怕去杭州参
加一次洽谈会$

)月 $日! 伍皓发了一条 0123在洽谈
会现场被人)顺手牵羊#的微博!称主持人
宣布散会后!自己买了没多久的 0123就放
在桌上!)我离开座位去跟一企业家交谈$

十多分钟回来!放在桌上的 0123居然被人
顺手牵羊掉了2%这条微博也再次引来各方
关注! 据称浙江省副省长郑继伟很快就在
腾讯微博上做了回应! 浙江省公安厅有关
部门也主动表示了关切! 甚至伍皓自己都
表示 "没想到我在杭州失窃会引发全国媒
体这么多关注%3

虽然一度有网民质疑此次事件是炒
作!而伍皓也及时回应予以否认!但相关各
方兴师动众般的关注! 还是在网民中间引
起了网友们的非议$

对此!汪小玫表示!事情发生在杭州!

她感到遗憾! 而主办方重金悬赏征集破案
线索*酒店也在积极帮助寻找!这些都是他
们应该做的! 这件事发生在任何一名游客
身上!都应该一视同仁$
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一年收入能够达到 4,多万元! 单月工
资超过当地城镇居民全年人均可支配收入!

'+天年休假工资多达 .万元11111河北省
沧州市农村信用合作社联合社的工资单被
贴在网上后!引来了阵阵惊叹!不少网友将
其称为)史上最牛工资单#$

该社相关人士前日证实! 这几张表格
中!)沧州市联社 5,''年 '月工资发放表#

是真实的!其它几份则涉嫌伪造$他说!该社
人力资源部门在计算年休假工资时!存在理
解上的错误$ 在当地省级信联社的调查下!

该社已经在一天内退回多发的休假工资$
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这几张名为)5,',年年休假工资#*)沧
州市联社 5,''年 '月工资发放表#*)5,',

年表外工资#等表格被广泛贴在了各大网络
论坛!引起网友围观$

根据这几张表格!在表格上的沧州市农
村信用社联合社的员工 5,',年工资基数大
多在 5,万元以上! 最高的能达到 -*万元!

只有 -人低于 5,万元$ 而年休假天数则在
+天到 '+天不等! 由此计算出的年休假工
资则在 $,,,多元到 .万多元不等$此外!还
发放了烤火费*购物卡等奖金福利$

根据上述 '月份的工资单!其职工税前
收入大多分布在 '5,,,65',,,元之间!最高
的税前工资为 5'*,*元$

根据沧州市 5,',年政府工作报告!该
市 5,', 年城镇居民人均可支配收入为

'.''.元!农民人均纯收入 ++5$元!干部职
工年人均工资收入为 -!.,,元$这也就意味
着!表格上的最高单月税前工资已经超过当
地一年的人均可支配收入$
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核对该表的人员名单!均是该社的工作
人员!职务多为办公室*人力资源部及业务
部门的科室主任$而河北省当地媒体则报道
称!表上人员确为沧州市信用社联合社中层
干部及部分普通员工$

正是)年休假工资#这一栏!引来了网

友的关注$ 有网友称!一家地级市信用社联
合社普通工作人员 ',天的休假工资!就相
当于自己一年的工资$ 更有身在北京*上海
等中国一线城市的白领! 对于其高工资表
示惊叹$

最大的不满则来自于沧州市信联社所
管理的下级部门!即基层农村信用社$ 自称
当地基层农村信用社员工在网上发帖称!辛
苦工作一年下来才挣 5万多元!还不如市联
社加班费多!因此要求省联社给全省信用社
员工一个说法$
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对于超高的休假工资!沧州市信联社上
述人士解释说!休假工资原本是按照日均工
资的 -,,7发放的$但调查后发现!根据劳动
部8即人社部9的相关补充!-,,7已将日均工
资包含在内!也就是说应该按照 &,,7发放$

因此这是人事部门在理解上有出入而发生
的问题$

这一表格被曝光后!河北省信联社派人
调查核实$ 上述人士说!该社已在 )月 *日
一天内将多发的工资退回$ 网友称!退回总
金额达到 ),,多万元!但这一数字并未得到
该人士及沧州信联社证实$

针对河北沧州市农村信用联社 )史
上最牛加班费#事件!河北省联社教育培
训部总经理杜鹃华 (& 日回应称!调查结
果已经上报银监部门! 但目前还没有处
理结果$ 0
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重庆江北区政府悬奖“微博问政”
)月 (&日!重庆市江北区人民政府)微

博问政#启动!尝试通过网络问计征策!并为
网友准备了总额 -,万元的网络问计奖金$

其中!设置了 +万元的)微建议#奖金!网民
可通过腾讯微博提交建议!只需发表 (),字
即可参与!设特等奖 (名!奖金 (万元$除此
之外!获奖的)微建议#将被汇编出版成书$

另一种为深度建议!共悬奖 &+万元!设
特等奖 (名奖金 (,万元!可以是 &,,,字以
上的一篇论文*一个方案*一个规划*一个可
行性研究$

江北区政府为什么会想到用 )微博#这
种形式来征言纳谏&大赛组委会的负责人之
一* 江北区宣传部外宣办副主任张海波说!

微博不受时空界限*文化差异*参与途径限
制的特性!是大赛组委会选择它的原因$

÷�ÈøÊù

截至 )月 (-日!腾讯微博上)重金征集
微建议#已采集了 (+,多条网友建议$ 这些

建议中有的提问很尖锐! 一位名叫 )张小
炼#的微友说')降降江北的房价2 #有的建
议很专业!如微友)田飞#建议)充分发挥互
联网作用! 以审计公开增强廉政效果#!他
详细列举了三条建议')一* 确定全年审计
对象时要向社会征求意见0二*审计对象确
定后!要向社会公布!收集群众看法0三*以
公开为原则不公开为例外! 向社会公布审
计结果$ #

网友建议最多的还是集中在城市基础
建设等问题上$ 一位名叫)姜姝#的微友说!

)江北很漂亮!重庆也很像小香港$就是江北
的交通越来越恼火!尤其是商圈一带$ 建议
江北商圈向香港学习!使用人行天桥将各商
场联通!商圈只允许行人进入!车辆一律在
商圈外停车或择道行驶!以缓解交通压力$#

微友)智成#说!)大力发展屋顶绿化!立交
桥!人行天桥绿化等城市立体绿化!杭州*大
连已经先行一步! 作为现代化城区的江北!

应该尽快实施!既可降低温室效应!又可以

提高绿化覆盖率!优化城区环境!提升江北
绿色吸引力2 #

úûüýÐþÿ

在谈到为什么举办这个)微建议#大赛
时!张海波说!最主要的还是出于)民生#的
考虑$重庆市江北区近几年经济发展十分迅
速!在经济发展的同时!民生工作越来越受
到重视$)将老百姓的工作做好!真正地执政
为民!多多听取市民*网友提出的建议!帮助
政府在不足的地方加强投入是这次活动举
办的初衷$ #

张海波说!发布在腾讯微博上的每一条
建议他们都将一一回复$

张海波介绍了这次评选的流程'今年 $

月 (日!组委会将评选出 &,,强!接着再过
一个月将评出 +,强!最后在 (,月份将评选
出特等奖$ 征集的)金点子#采取)网络投票
&,7:专家意见 ),7:区领导评议 ),7#方式
参与评奖$

*üý!"+©#k$%

张海波说!采用)微博#这种形式!一是
突破了时空界限111全国网友都可以参与*

一天 &)小时都可以参与0 二是突破了文化
差别!无论初中学历还是博士学历!只要对
江北有闪光的片言只语!都可参与0第三是
突破了参与路径!网友可以通过手机*电脑
桌面*浏览器广泛参与!坐在车上!走在路
上!只要有信号的地方!都可以参与$

另据腾讯微博一名负责人介绍!重庆地
区政府机构和个人已有超过 &,人在腾讯开
微博!全国范围内!由于存在大量的身份未
认证的官员和个人!暂时还没有确切数字$

中国人民大学舆论研究所所长喻国
明也曾经说过')微博可以产生 -核裂变.

效应!形成信息的高速大范围传播!它可
以让每个人都发挥过去只有媒体才能发
挥的作用$ #
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)这里记录着 $,后的点点滴滴;我们
$"后因为有您的支持而更精彩2 #在新浪
微博上!)我们 $"后# 成为首个突破 ("万
成员的微群$相似的经历让这些 $"后走到
一起!发发牢骚*分享音乐爱好$

)<我们 $,后#微群创建于 &,(,年
((月 &!日! 该群群主是开心网红人曹永
健! 群号为 &(!-!-! 标签是')交友#*)$,

后#*)时尚#*)生活#*)宅#!这在一定程度
上体现了 $,后这代人热爱交友热爱时尚
的性格特点111他们是伴随着网络成长的
一代!易于接受新事物!爱交友!也爱宅$这
个群体关注 $,后交友*分享音乐!释放烦
恼等话题!旨在为 $,后提供一个共同面对
生活!解决疑惑!交流生活体验的平台$ 目
前)<我们 $,后#微群发博已超过 ))万多
条$
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